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会 議 次 第 

１．開  会  １４：００～ 

 

２．由利地域協議会長あいさつ 

合併して１０ヶ月が過ぎた。地域の住民と会話をすると「合併して良くなったとか悪くなっ

た」など様々な話を聞くが、まだ合併の本当の効果が現れてくるような時期ではないと考えて

いる。 

 そこで、この地域協議会の重要性を強く認識して活動自体が形骸化しないよう努力していき

たい。 

 

３．議 題 ～進行：佐藤千秋会長 

   議事録署名人 長谷川和彦委員、熊谷正博委員 

１）由利本荘市国土利用計画（案）について 

 ①内容説明 ～企画調整課長 

 ②意見聴取（質疑・意見等） 

（Ａ 委 員）一級河川である「子吉川」の改修工事については吉沢周辺が実施されれば大幅な農

地転用が生じると思われるが、国土利用計画には載せないのか。 

  （回答）この計画には現段階である程度の実施予定がみえているもののみ載せているので子

吉川改修にかかわる吉沢改修については載せていない。 

 

２）由利本荘市総合発展計画基本計画（案）について 

（Ｂ 委 員）ＹＢネットとＣＡＴＶの関わりについて、現在、民放でデジタル放送化を進めてい

る。住民からしてみれば合併によりＣＡＴＶが整備されているということは聞いて

いるが、いつどのような形で整備されるのか全く分からないのでデジタル放送の導

入の際には混乱すると思われるので積極的にＰＲしてもらいたいと思う。 

  （回答）現在の法の元では通信と放送は全くカテゴリの違う部門となっているが、今後の国

の規制緩和を期待し、緩和された際にはＹＢネットの幹線をＣＡＴＶに利用する予

定である。 

       ＣＡＴＶの整備計画では平成２１年度に事業が完了する予定で総事業費約１０

０億円を投入する大事業となっている。供用開始されればデジタル放送化され難視

聴地域となる所においては有効な事業となると思われる。 



（Ｂ 委 員）規制緩和という受身な姿勢をとっているのであれば、「特区」を申請すれば解決す

るのでは。 

  （回答）特区の申請についても検討したが、特区の大前提である「地域雇用の創出」につい

て、公の事業ではクリアできずに断念した次第である。 

（Ｂ 委 員）行財政計画についてはもっと具体的に数値目標を定めて詳細に記述してはどうか。

  （回答）決算時期に広報等でより詳細に情報公開しているのでご理解いただきたい。 

（Ｃ 委 員）農林業センサスでは米政策に係る約６割が６０歳以上、そのうち３割が７０歳以上

となっている。このような状況を踏まえ米依存の状態から脱却しなければ、この地

域の発展は無いのではないか。 

（回答）地域振興局でも各地域の特色を活かしての街づくりを目指しており、当地域ではや

はり「由利牛」のブランドを確立させることが大きいとされているのでは、由利本

荘市でも積極的に取り組んで地域の活性化につなげていきたいと思う。 

 

４．その他 

 

５．閉会 

 

会 議 の 資 料 別紙のとおり 
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